

Ressort: Sport

Schalke 04 führt Strafzahlung für Gegentore nach Standards ein

Gelsenkirchen, 07.08.2013, 16:42 Uhr

GDN - Fußball-Bundesligist FC Schalke 04 hat eine Strafkasse für Gegentore nach Standardsituationen eingeführt. "Es geht in erster Linie nicht um das Geld, sondern um die Konzentration", sagte Manager Horst Heldt der "Sport Bild".

Die genaue Summe nannte Heldt nicht, soll um einen vierstelligen Betrag gehen. Demgegenüber will Schalke für jedes von seinen Spielern erzielte Standard-Tor, etwa nach Freistößen, Ecken und Elfm Metern, einen Betrag an die Mannschaftskasse überweisen. In der vergangenen Spielzeit erzielte und kassierte Schalke zwölf Tore nach Standards. Bereits bei der ersten Partie am Sonntag zum Saisonauftakt soll die Regelung greifen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19148/schalke-04-fuehrt-strafzahlung-fuer-gegentore-nach-standards-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com